

謹賀新年



曾於市長 五位塚 剛

新年明けましておめでとうございます。

市民の皆様には、健やかに新年を迎えることとお慶び申し上げます。

日頃から市政発展のため温かい御支援・御協力を賜り心より感謝申し上げます。

昨年は、2月に弥五郎伝説の里におきまして、曾於市市制施行10周年記念事業で桜の植樹祭、4月に弥五郎どん桜まつり焼肉大会を盛大に開催することができました。本年3月末から4月初旬には桜の花が満開になります。4月初旬頃には盛大なイベントを開催いたしますので、多数の方々に御参加いただきたいと思います。

また、ふるさと納税は、ありがたい事に鹿児島牛肉・黒豚、うなぎの蒲焼などを中心に全国各地から多くの申込みがあり、市民のための事業に活用させていただいております。引き続き曾於市の特産品の販売及び

PRに力を入れ、農業活性化を目指したいと思います。

更に、ちびっ子から大人まで、たいへん人気がある曾於市公認ゆるキャラ『そお星人』は、地元地域から全国各地のイベントで大活躍しています。今後も『そお星人』で曾於市を全国に発信したいと思えます。

今、若い人が畜産をはじめとする新規就農が増えてきております。曾於北部畑かんの水の活用を基本とし、利益率の良い農作物を関係機関と一緒に確実に推進し、農家の皆様の収益向上を更に目指したいと考えます。

曾於市の高齢化率も37%を超えました。今後は生涯現役を目指していただき、健康で元氣な市民づくりを基本とし、進めてまいります。若い方々も曾於市に住み、人口を増やす支援事業も更に増やしたいと思えます。

そのためには、小さな子どもからお年寄りまで、元氣な声が聞こえる市政を目指し本年も全力をあげて、市民の皆さんと一緒に頑張りたいと思えます。

結びに今年一年が市民の皆様にとって良い年でありますように祈念し、新年のごあいさついたします。



曾於市議会 議長 原田 賢一郎

市民の皆様、新年明けましておめでとうございます。

皆様方におかれましては、健やかな新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年を振り返りますと、近隣の熊本県では大地震が発生し、大きな被害が発生しました。大変衝撃的で、防災の大切さを改めて感じたことでした。

被災された方々に、心よりお見舞い申し上げます。被災地の一日も早い復興を願うものであります。

本市においても台風16号の上陸により甚大な被害が発生し、現在、関係職員と一体となり、全力で復旧に取り組んでいる所であります。

また、一方夏季のリオオリンピック・パラリンピックにおいては、日本代表選手団の活躍により、たくさん感動的な瞬間に触れ、たいへん勇気づけられました。とりわけ多くの子どもたちに、将来への夢と希望

を与えてくれたことでしょうか。

本市においては、オープンスタジオが、身近に感じられるコミュニティFM放送局『SOO Good FM』が開局され、曾於市独自の番組を、皆様のもとへ生放送で届けられるようになりました。

さて、少子高齢化社会の中、さまざまな課題に直面し、まちづくりそのものが今まさに、大きく変化してきております。

こうした厳しい環境を乗り越え、心の豊かさや日々の暮らしに喜びを実感できるまちづくりを進めていくため、市民の皆様と協働しながら、自治力をさらに高めなければならぬと考えております。そして、新しい時代に対応できる議会を目指し、市民の皆様への負託に応えられるよう、努力していく所存でございます。

本年が、市民の皆様にとりまして、幸多き素晴らしい一年となりますことと、曾於市の限らない発展を祈念申し上げます。

